

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25 novembre 2024

Cinq titres de champions nationaux de tir décernés à Bienne

Après trois éditions disputées à Genève, les 4èmes Championnats Suisses de tir de précision se déroulaient au Boulodrome Oméga à Bienne les 23 et 24 novembre 2024. Au total, ce sont 95 joueurs représentant 33 clubs qui se sont affrontés dans les catégories hommes, femmes, vétérans, juniors et cadets.

Le samedi, les titres nationaux masculins et jeunes ont été attribués aux termes de duels disputés.

Chez les cadets, la victoire est revenue à Alessio Giaquinto (Pétanque du Verney), avec 34 points, qui s'est imposé en finale face à Nicea Emile (Meyrin Pétanque) avec 28 points. À la troisième place, se placent Mark Bitterlin (Meyrin Pétanque) et Mathys Barras (Pétanque du Verney).

Dans la catégorie juniors, Jérémy Biselx (Les Cadets), réalisant au passage un excellent score de 38 points, a disposé de Quentin Maret-Collet (Pétanque du Verney), avec 23 points, qui restait sur un triplé dans la catégorie cadets de 2021 à 2023. Ulysse Tsimine (Bulle) et Loris Juriens (Mont Charmant) montent sur la troisième marche du podium.

Dylan Maschino (Pétanque du Verney) a remporté son premier titre national de tir de précision, en disposant du tenant du titre Patrick Emile (Meyrin Pétanque) sur le score de 35-23. Le podium est complété par Jean-Christophe Baumann (Le Bérédier) et Mike Basler (P.C Zürich) qui prennent la troisième place.

Les titres en vétérans et chez les féminines ont été attribués le dimanche, après de très belles parties également.

Le titre vétérans est revenu à Hichem Saïd (Pully Azzuri) qui a dominé le tenant du titre Raffaël Ferrara (Clarens), après une dernière série de tirs au but de haut vol, (trois sur quatre) sur le score de 33-30. Hichem signe au passage son dixième titre national, dont quatre en tir de précision. La troisième place revient à Giovanni Tamburini (Léman Pétanque) et Walter Giardiello (La Nyonnaise).

Chez les dames, Karin Rudolfs (La Liennoise) a remporté le titre devant Anne-Marie Tamburini (Léman Pétanque) sur le score de 18-16. Elle remporte par la même sa troisième couronne nationale en tir de précision après 2021 et 2023. Le podium est complété par Emilie Dutoit (Léman Pétanque) et Ludivine Maitre Wicki (Pétanque du Verney).

Podiums

HOMMES

1. Dylan Maschino (Pétanque du Verney)
2. Patrick Emile (Meyrin Pétanque)
3. Jean-Christophe Baumann (Le Bérédier)
3. Mike Basler (P.C Zürich)

FEMMES

1. Karin Rudolfs (La Liennoise)
2. Anne-Marie Tamburini (Léman Pétanque)
3. Emilie Dutoit (Léman Pétanque)
3. Ludivine Maitre Wicki (Pétanque du Verney)

VÉTÉRANS

1. Hichem Saïd (Pully Azzuri)
2. Raffaël Ferrara (Clarens)
3. Giovanni Tamburini (Léman Pétanque)
3. Walter Giardiello (La Nyonnaise)

JUNIORS

1. Jérémy Biselx (Les Cadets)
2. Quentin Maret-Collet (Pétanque du Verney)
3. Ulysse Tsimine (Bulle)
3. Loris Juriens (Mont Charmant)

CADETS

1. Alessio Giaquinto (Pétanque du Verney)
2. Nicea Emile (Meyrin Pétanque)
3. Mark Bitterlin (Meyrin Pétanque)
3. Mathys Barras (Pétanque du Verney)

Pour plus d'informations, vous pouvez vous adresser à :

Swiss Pétanque

Serge Salomon

Responsable communication ad intérim

+41 (0)79 604 13 65

ssalomon@swiss-petanque.ch

À propos de Swiss Pétanque

Swiss Pétanque est, depuis 2019, la nouvelle dénomination de la Fédération Suisse de Pétanque et est l'organisation faitière de la pétanque en Suisse. Elle compte une centaine de clubs affiliés, regroupés en 6 associations cantonales ou régionales, et rassemble environ 2500 licencié(e)s pratiquant la pétanque de compétition à différents niveaux.

Swiss Pétanque est membre de la Confédération Européenne de pétanque (CEP) ainsi que de la Fédération Internationale de Pétanque et Jeu Provençal (FIPJP) et adopte leurs règlements de jeux et participe aux divers événements européens et mondiaux.

En 1974, notre fédération a adhéré à [Swiss Olympic](#), organe officiel fédéral soutenant le sport suisse, et de ce fait, en respecte la chartre éthique et les règlements généraux.

Swiss Pétanque fait régulièrement honneur à notre nation grâce à ses athlètes des équipes nationales qui portent haut les couleurs helvétiques sur les podiums internationaux. De nombreux joueurs sans titre bénéficient également de sa structure et de son soutien.

La Suisse a organisé 6 fois les championnats du monde, et 2 fois les championnats d'Europe dont la dernière édition à Martigny en 2024. Les championnats du monde à Lausanne en 2020 ont été annulés à cause des deux ans de pandémie.

La Suisse a déjà remporté de nombreuses médailles mondiales et européennes et pas moins de 6 titres mondiaux :

En 1965 et 1966 Jo Ferraud, Christian Theiler et Maurice Evequoz signent le doublé en triplette

En 1973, Daniel Baldo, Pierre Haraz et Michel Vuignier battent la France en finale triplette

En 1980, Jean Camelique, Eric Franzin et Antoine Savioz remportent le titre en triplette

En 2019, Maïky Molinas bat Henri Lacroix en tête-à-tête

Efin en 2022, et pour la première fois en féminine, Sylviane Métairon ramène une 6ème fois le titre suprême également en tête-à-tête